

GÉRARD FÉREY, PROFESSEUR ÉMÉRITE DOUBLEMENT RÉCOMPENSÉ EN 2014

Gérard Férey, Professeur émérite à l'Institut Lavoisier de Versailles, a été doublement distingué cette année pour ses travaux capitaux de recherche en chimie.

En juillet dernier, Gérard Férey a été le premier français **lauréat de l'European Award Lecture, récompense prestigieuse délivrée par l'Union Européenne des Sociétés Chimiques (EuChemS)**, lors de son congrès à Istanbul. Selon l'usage, le Professeur donnera la conférence attachée à ce prix lors du prochain congrès de l'EuChemS qui se déroulera à Séville en 2016.

En septembre, c'est au cours d'une cérémonie devant 2000 étudiants que Gérard Férey a été nommé **Docteur Honoris Causa par l'Université d'État de Moscou Lomonossov**

Après la Médaille d'Or Lavoisier de la Société Chimique de France et le Prix Davison du Massachusetts Institute of Technology en 2013, ce sont deux distinctions internationales majeures qui marquent la carrière de Gérard Férey, à l'origine de l'Institut Lavoisier de Versailles. Un fort rayonnement pour la recherche menée à l'UVSQ.

INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES

En savoir plus

- > Consulter le site de l'Institut Lavoisier de Versailles
- > Consulter le site de l'Union Européenne des Sociétés Chimiques (EuChemS)

Contact

Annelise Gounon-Pesquet, Chargée de communication scientifique à la Direction de la Recherche direction.recherche@uvsq.fr